



COMMUNE DE SAINT-PREX

Election complémentaire de deux membres
à la Municipalité du 10 février 2019
1^{er} tour, selon le système majoritaire

PRÉSENTATION DES CANDIDATS À LA MUNICIPALITÉ



SAVIOZ Véronique, née en Valais et dotée d'une formation universitaire de psychologue, j'ai travaillé en institution et en privé. J'ai collaboré avec différents corps de métiers, dans les domaines du soin, de la formation et de la gestion de projets. Cadre au CHUV, je suis à même de gérer une équipe. Travailleuse, capable de compromis, voilà les qualités qui me sont renvoyées. Arrivée à St-Prex, j'ai été sous le charme de ce village magnifique, traditionnel et moderne. Conseillère communale et membre de la commission de gestion pour la 3^{ème} année consécutive, j'ai constaté le sérieux du travail de la Municipalité. Les thématiques du travail et du développement raisonné me tiennent à cœur. Ayant du temps de libre, je désire m'engager pour notre commune.



LA FRAMBOISE David, je me présente: Bi national, CH-USA, ayant vécu en Suisse romande depuis 35 ans, établi à St-Prex depuis 17 ans, marié, père de 8 enfants. Ergothérapeute de formation, diplômé en Santé Communautaire avec un Master en Santé Publique, j'ai travaillé dans la recherche biomédicale depuis 25 ans. De 2007 à 2017, j'étais le directeur du Centre Universitaire Catholique à Lausanne en m'occupant de la gestion du foyer d'étudiants au niveau administratif, financier et social. Depuis 2012 je travaille comme consultant à 70% au service de l'entreprise Swisselect AG pour la sélection de travailleurs ad intérim dans le domaine de la science de la vie. En 2016 j'étais élu membre du conseil communal. Ma devise est: *Saint Prex First !*



VON OVERBECK Jan, 14.11.1954
Après mes études de médecine et ma spécialisation en médecine interne, j'ai travaillé dans divers hôpitaux suisses et à l'étranger. Dès 2017, je fus médecin-chef dans l'industrie privée. J'ai ainsi combiné une large expérience médicale avec les méthodes de gestion du privé. En 2014, je fus nommé médecin cantonal (BE) et en travaillant directement avec un conseiller d'état, j'ai eu connaissance des rouages de l'état. En 2018, j'ai pris une retraite anticipée, et fondé ma firme de conseil médical. Ma situation privée me permettrait une activité régulière au sein de la municipalité. Les défis sont d'intégrer les changements généraux de la société au niveau de notre commune (mobilité, intégration des différentes générations, conserver et attirer des acteurs économiques). Je suis de tendance libérale et la responsabilité personnelle a une très grande valeur à mes yeux.



HENNARD Anthony, participer activement à la gestion et au développement de notre magnifique commune, voilà à quoi je me suis engagé depuis plusieurs années ! Vivant à Saint-Prex depuis plus de 20 ans, marié, deux enfants, j'ai eu l'honneur d'être élu au conseil communal en 2011.
Ma première législature fut riche en découvertes car j'ai pu participer à deux Commissions de gestion et à une Commission consultative énergétique. Lors de cette seconde législature, j'ai rejoint la Commission des finances. Ces années passées au Conseil m'ont fait découvrir les multiples facettes de Saint-Prex.
Me présenter aujourd'hui à l'exécutif communal me semble une suite logique. Ma formation technique devrait me permettre de collaborer efficacement dans ce nouveau rôle. Je conclurais simplement sur notre adage: *Laissons dire et faisons bien*



ENDERLIN Pierre, né en 1958 à Lausanne, père de 4 enfants, je vis avec bonheur à St-Prex depuis 2001. Intéressé par l'innovation et les technologies, j'apprécie aussi les activités culturelles et je me plais au contact de la nature, que ce soit en balade, à vélo ou sur le lac. Je suis membre du conseil communal, actif au comité de Saint-Prex sur les quais et président de l'Amicale de voile du Coulet. J'ai aussi présidé ces six dernières années le comité de l'association le Cerf-Volant. Titulaire d'une maturité commerciale et d'un diplôme fédéral (Commerce International), j'ai dirigé pendant vingt ans ma propre agence en communication. A l'écoute des gens, j'apprécie de travailler dans la collégialité. Actuellement indépendant, ma disponibilité, mes compétences et ma grande motivation me permettront d'agir dans l'intérêt de tous les citoyens de Saint-Prex.



OBERSON Daniel, né à Saint-Prex le 26 juillet 1956, marié 5 enfants, 3 petits-enfants, études à Saint-Prex, CFC de mécanicien motos vélos / CFC de cafetier restaurateur, 30 années avec la fonction de représentant dans la branche 2 roues (Suisse romande et Tessin), directeur adjoint d'une société suisse pour l'introduction et la vente de véhicules électriques. Gérant du Café de la Gare à Saint-Prex, établissement familial. Commerçant indépendant Pékin-Vélos Saint-Prex / Manutention Thury Fruits Etoy. 8 années comme conseiller communal, commission de gestion, naturalisation, Fondation Irène Leroy.
J'aime mon village. Intégré, j'apprécie les contacts humains, président de la Gym-Hommes et vice-président du Cercle Nautique. Membre de l'Abbaye de l'Union de Saint-Prex. Sportif, course à pied, voile, ski, moto, vélo. Très attentif à l'écologie, le bien-être, la sécurité dans notre Commune, je suis prêt à m'investir pour vous et ma future fonction.